

Un député de l'opposition vénézuélienne quitte son parti



Caracas, 8 mars, (RHC).- Hiram Gaviria, député de l'opposition au Venezuela a annoncé sa décision de quitter le parti de droite Un Nuevo Tiempo et donc son siège à l'Assemblée Nationale, en réponse à des désaccords au sujet du dialogue national convoqué par le gouvernement.

Hiram Gaviria s'est dit favorable à l'initiative de l'Exécutif. Sa position va à l'encontre de la vision de son parti et de celle de la Table de l'Unité Démocratique, un autre parti d'opposition.

Hiram Gaviria a signalé que sa position en faveur du dialogue a provoqué des critiques, des mises en question, qu'il assume car c'est sa contribution à une entente nationale.

Pour sa part le vice président de l'Assemblée Nationale, Darío Vivas, considère comme positif ce pas et la position d'un représentant de l'opposition contraire à la violence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16819-un-depute-de-lopposition-venezuelienne-quitte-son-parti>



Radio Habana Cuba